

L'île du premier amour - 1/1

Non, ne vous fiez pas au nom du livre. Ce n'est pas seulement une histoire banale ou à l'eau de rose, c'est bien plus que ça...

L'île du premier amour est bien plus qu'une simple histoire d'amour.

Au début, on peut déjà deviner la fin.

Mais quand on arrive à la fin, auquelle on ne s'y attendait pas du tout, on se dit que c'est une histoire qui nous est déjà arrivée à tous (aux garçons comme aux filles)!

L'auteur

Geneviève Senger est auteur pour les jeunes et les moins jeunes : " Au fond de ma campagne alsacienne, sous le regard bleu des Vosges, tout en élevant mes enfants et mes arbres, j'écris des romans pour tous les âges de la vie, tout simplement, comme une respiration. J'écris pour montrer ce que je vois, ce que j'entends, ce que je sens, dans l'espoir de trouver au fil de mes récits une parcelle de vérité qui permettrait de mieux comprendre la vie, et par conséquent de mieux la vivre ! Vaste programme ! Mais, dites-moi : qu'y a-t-il de plus passinnant que la vie ?"

L'histoire

Karine tombe facilement malade (maladies du type bronchite etc...) et habite à Strasbourg.

Pendant le mois de juin, juillet et août sa mère l'envoie sur une île où il n'y aura que des ados comme elle, c'est-à-dire malades avec des moniteurs pour les aider à " se rétablir ".

Karine n'est pas d'accord et pense que sa mère veut se débarasser d'elle car sa mère à un copain.

Et elle ne veut pas admettre le fait que depuis que son père est mort (elle avait 4 ans), sa mère pourrait bien reconstruire sa vie.

Alors, elle part, " forcée " et une fois arrivée, n'essaie même pas de se faire des amis.

C'est à partir de là que l'histoire commence vraiment.

Son seul lien avec Strasbourg, c'est sa meilleure amie, Céline à qui elle écrit de longue lettre (elle n'écrira pas à sa mère).

Elle " se traîne " en cours, et ne profite vraiment des bon moments, que quand elle peut " matter " un des maîtres nageurs.

Le reste du temps, elle est triste.

Jusqu'au jour où elle rencontre Yann : beau, blond, bronzé, les yeux couleur de mer, 18 ans.....

Grâce à lui, l'île pend soudain une tout autre couleur.

Jusqu'au jour où...

Et pour finir cette histoire ce livre va plus ou moins avec cette article : http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=6427